
Pièces 3 Pièces

Superficie 89 m²

Référence 83605275

Prix 485 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes carnotappartement  3p en étage élevé d'une surface de 89m2 situé dans

une  belle  résidence  à  2  pas  du  centre  ville.  l'appartement  se  compose  d'une

grande pièce de vie ouvrant sur terrasse exposé est - d'une cuisine indépendante

toute  équipé  -  des  2  chambre  bénéficiant  d'une  vaste  terrasse  à  l'ouest  -  d'une

salle de bains + wc et d'une salle de douche + wc. l'appartement compte avec des

nombreux rangements et d'une climatisation intégrale pour votre confort. Possibilité

d'un  garage/cave  en  sus.  Surface  :  89  M²prix  du  bien  :  485  000€  sans

garagehonoraires à la charge de : vendeurbien ...

Cannes  carnot2-room  apartment  on  a  high  floor  with  a  surface  area  of  ??89m2

located in a beautiful residence a stone's throw from the city center. The apartment

consists  of  a  large  living  room  opening  onto  an  east-facing  terrace  -  a  fully

equipped independent kitchen - 2 bedrooms benefiting from a large terrace to the

west -  a bathroom + wc and 'a shower room + wc. The apartment has plenty of

storage space and full air conditioning for your comfort. Possibility of an additional

garage/cellar.  Surface :  89 M²prix du bien :  485 000€ sans garagehonoraires à la

charge de : vendeurbien soumis à la ...

AGENCE ALLIANCE INTERNATIONALE

8 Rue Louis Blanc - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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